
             

    「岡崎労働基準協会について（加入の誘い・お願い）」岡崎労働基準協会 専務理事 加藤 善士様 

 

今日は前回ご紹介しました慶応大学で幸福学の研究をしてみえる前野隆司教授の研究を中心にお話をしたいと

思います。前野教授らの研究によりますと戦後日本人の幸福度というのはほとんど変わっていないということで

す。さらに「個人の幸福」という観点では年収７５０万円くらいまでは収入と幸福度に相関関係がありますが、そ

れを超えると全く相関関係はなくなるということです。私たちはどちらかというと「経済的に豊かになれば幸せに

なれる」と考えてきた節がありますが、実際にはそうではないようです。 

では何が人間の幸福に影響を与えるかと言いますと、大きく四つの因子が関係していると言われます。今回は「な

んとかなる因子」について見てみましょう。 

「なんとかなる因子」は「ダメなんじゃないか」、「もうだめだ」という感じではなくて「なんとかなる」と思う

ことですね。自己啓発の指導者デール・カーネギーと松下幸之助氏は「道は開ける」という同じタイトルの本を書

いています。さらに昔にさかのぼると室町時代の僧侶「一休さん」こと一休宗純は「なんとかなる、心配するな」

という言葉を残しています。聖書では「求めよ！さらば与えられる。叩け！されば開かれる」と言っています。 

さらにこのことを深堀りしてみますと、成功哲学のデール・カーネギーは「思いは実現する」と言っていますし、

稲盛和夫氏も「思った通りになる」と言ってみえます。私が思いますには、例えば親や会社に言われて、「仕方な

く」何かをしようというような状況において「（本当は）私にはとても無理だ」と思っていたとしますと、努力に

も力が入りませんね。しかし「頑張ればできるかもしれない」と思えば力が入ります。この差は大きいと思います。 

さらに「どうしたらそのことが実現できるか」と、とことん調べたり考えたりしますと、様々なやり方を思いつ

いて、成功の確率は高くなります。また「本当に実現したい」と思いあらゆる努力を惜しまずにすれば、成功の確

率は相当上がると思います。 

私には「思いは絶対に実現できる」とまで言い切ることはできませんが、「なんとかなる」と思い続けてやれば、

実現可能性は大いに高まり、もし実現できたとするとその人の幸福度は相当上がると思いますし、仮に実現できな

かったとしても「諦め」もつくのだと思います。日本人はどちらかというと「私なんか」という人が多いですが、

ぜひ「なんとかなる」と考える習慣をみなさんの周りの方々に広めてください。 

 

     「卯年放談」当クラブ 峰澤彰宏さん・酒井英二さん・東原健人さん・佐野仁信さん 

    三浦梅園は「反観合一」ものの本質を正しく見る為には、互いに反しているものの一方を切り捨ててしまうので

はなく、反したままで一つに合している関係をそのままに観る事が基本であるという。今年は卯年であるので何

でも speedyが求められるかもしれないが、やはり物事の両面を見比べてじっくり結論を出す事は大事であろう。 

       

                             

 

 

 

 

 

       

      RC ライフ 3 回目の卯年    趣味のテニスは続行中     子供のころ映画にて      岡崎 RC 親睦旅行で 

      卯年会で様々な        四つのテスト照らし合わせて  吉永さゆりさんの結婚式の プライベートが充実しています 

      世代との交流が楽しみです    RC 活動したいです     フラワーボーイを演じました  皆様もぜひとも！ 

                                    旅をゆっくりしたいです 

 

第 3479回例会（今年度 24回）     例会場：岡崎ニューグランドホテル 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 
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前回の会長挨拶 

前回の卓話    



※新会員紹介  

氏  名  鈴木 和也さん                

職業分類 観光バス事業                

職  名 株式会社 オーワ 代表取締役ＣＥＯ    

 

          Weekly Report【2023 年 2 月 1 日】 
 

 ［会長報告］ 

１. 2月は「平和と紛争予防/紛争解決月間」、2月 23日がロータリー創立記念日/世界平和と平和の日、2月

23日～3月 1日までが世界理解と平和週間です。 

２. 1月 27日（金）「第 5回ロータリー財団委員会運営会議」がガバナー事務にて開催され、地区補助金副委

員長の加藤博巳さんが出席されました。お疲れ様でした。 

３. 同じく 1月 27日（金）「第 2回ロータリー財団委員会 全委員会」がガバナー事務所にて開催され、地

区補助金副委員長の加藤博巳さんと、地区資金推進委員の宮田勇人さんが出席されました。お疲れ様でし

た。 

４. 1月 28日（土）「第 4回地区インターアクト委員会」が愛知県青年の家にて開催され、地区インターアク

ト委員の谷泰男さんが出席されました。お疲れ様でした。 

５. 1月 29日（日）「第 12期 2760地区 RLI会長エレクト研修パートⅢ」がウインク愛知にて開催され、同前

仁史会長エレクトが出席されました。お疲れ様でした。 

６. ロータリー日本財団より加藤博巳さんに第 8回、石川勝敏さんに第 1回マルチプル・ポールハリス・フェ

ローピンが届きましたのでお渡しいたします。 

７. 会員の安藤光淵さんが米寿を迎えられましたので、記念品をお渡しいたします。 

８. 先程開催されました理事会で次年度委員会構成が承認されました。只今から委員会構成表を配布いたしま

すので、皆さん委員会活動のご協力をよろしくお願いいたします。 

［幹事報告］ 

1. 次週 2月 8日（水）は定款第 7条第 1節の規定により休会いたします。次回 2月 15日（水）は岡崎ニュ

ーグランドホテルにて例会を開催いたします。 

2. 2月のロータリーレートは 130円です。 

3. 1月のニコニコ合計は 480,400円、（内 75周年積立協力金は 30,000円）累計 1,469,700円でした。ご協

力ありがとうございました。2月のニコニコ担当の方を再度申し上げます。◎佐野仁信さん・〇森省造さ

ん・相 悟さん・林和夫さん・三浦泰秀さんです。よろしくお願いいたします。  

［委員会報告］ 

広報・公共イメージ向上委員会・・・「ロータリーの友 2月号」案内（加藤基弘委員） 

親睦活動委員会・・・「日帰り親睦旅行のお知らせ」（蜂須賀大親睦活動副委員長） 

 

 

  2 月 22 日（水）定款第７条第１節の規定により休会 

  3 月 1 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

      「バリス校との交流を終えて」愛知教育大学附属岡崎小学校 校長 大槻 真哉様 

岡崎ロータアクトクラブのご案内：2 月 16 日（木）献血例会 

 


